

RETRAITES, DÉREMBOURSEMENT DES MÉDICAMENTS TOUJOURS MOINS

L'Union Départementale FORCE OUVRIERE de Paris s'inscrit résolument dans la lutte contre la remise en cause du pouvoir d'achat des retraités.

Elle constate également que la perte du pouvoir d'achat est de plus de 10% sur la période des dix dernières années.

L'UD FO 75 considère cependant qu'au-delà de la perte du pouvoir d'achat, il s'agit bien aujourd'hui de la lutte à mener contre la remise en cause de la retraite par répartition et contre les attaques portées par les lois Balladur et Fillon qui conduisent les salariés quels que soient leur secteur à travailler toujours plus longtemps.

L'UD FO 75 rappelle qu'elle a condamné à diverses reprises les décisions prises au cours des sommets de Lisbonne et de Barcelone par le Président de la République et le premier Ministre d'alors qui conduisaient les Français à travailler 5 ans de plus pour obtenir une retraite dite à «taux plein».

C'est aujourd'hui la volonté de casser les régimes spéciaux. C'est donc au nom d'une soi-disant égalité de traitement que toutes les bases de la répartition et donc la solidarité intergénérationnelle disparaîtraient.

Pour l'UD FO 75, c'est toujours le rejet d'une telle politique qui plonge ses racines dans la Commission européenne.

Il faut donc aller au-delà des rassemblements annuels auprès des préfetures de région.

A cela vient s'ajouter l'annonce par la Haute Autorité de la Santé du déremboursement de 145 médicaments dont nombre de vasodilatateurs qui sont souvent utilisés par les personnes âgées.

Sous prétexte qu'ils ne seraient pas efficaces (on s'en rend compte comme pour beaucoup d'autres après des années d'utilisation) les remboursements seraient moindres occasionnant ainsi de nouvelles pertes de pouvoir d'achat pour les retraités mais également pour les actifs.

En réalité, il s'agit bien de démolir retraites et Sécurité Sociale. Il s'agit bien de s'attaquer encore et toujours aux travailleurs, tout en faisant en sorte que le CAC 40 - stocks options – résultats des entreprises – salaires des grands patrons flambent. Scandaleux pour l'UD FO 75 qui demande que toutes les organisations syndicales se mobilisent autour de ces analyses.

Paris, le 19 octobre 2006